

Dénia inicia los trámites para ser sede universitaria de la Universitat d'Alacant - Las Provincias - 08/12/2015

Dénia inicia los trámites para ser sede universitaria de la Universitat d'Alacant

:: R. D.

DÉNIA. El Ayuntamiento de Dénia ya ha dado los primeros pasos para que la ciudad se convierta en breve en sede universitaria de la Universitat d'Alacant.

De hecho, hace unos días, el alcalde del municipio, Vicent Grimalt, y los concejales responsables de las áreas de Cultura y Educación y Participación, Rafa Carrió y Oscar Men-

gual, mantuvieron una reunión con el vicerrector de Cultura, Deportes y Política Lingüística, Carles Cortés, y la directora del vicerrectorado, Mar Iglesias, para abordar este tema.

Durante el encuentro se pusieron sobre la mesa diversas cuestiones encaminadas al inicio de los trabajos que culminen con la firma de un convenio entre el ayuntamien-

to y la Universitat para que Dénia sea sede universitaria de esta Universidad pública.

Tras esta primera toma de contacto, está previsto que en las próximas semanas ambas administraciones concreten los detalles y las cláusulas del convenio que marcarán la colaboración entre los responsables del consistorio dianense y los de la Universitat d'Alacant.



Rafa Carrió, Mar Iglesias, Vicent Grimalt, Cortés y Mengual. :: LP